



**RILIS**

**KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI II DPR RI  
TERKAIT PERSIAPAN DAN KESIAPAN PEMILU SERENTAK 2024  
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023 – 2024  
KE KABUPATEN CIANJUR PROVINSI JAWA BARAT  
TANGGAL 30 JANUARI – 1 FEBRUARI 2024**

---

Pada Selasa Tanggal 30 Januari 2024, Komisi II DPR RI mengadakan Kunjungan Kerja Spesifik (Kunspek) Persiapan Pemilu Serentak 2024 ke Kabupaten Cianjur, Jawa Barat. Pertemuan dilaksanakan di Ruang Garuda Kantor Bupati Cianjur. Dalam kunjungan tersebut Tim Kunjungan Kerja Spesifik (Kunspek) Komisi II DPR RI diterima langsung oleh Bupati Cianjur Drs. Herman Suherman. Pertemuan tersebut juga dihadiri oleh Kepala Badan Strategi Kebijakan Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Dr. Yusharto Huntoyungo, M.Pd, Fungsional Ahli Utama KPU RI Purwoto Ruslan Hidayat, Ketua KPU Jawa Barat Ummi Wahyuni, Ketua Bawaslu Jawa Barat Zacky Muhammad Zam Zam, Ketua KPU Cianjur M. Ridwan, Ketua Bawaslu Cianjur Asep Tandang Suparman, Forkompimda Kab. Cianjur dan beberapa pimpinan OPD Kabupaten Cianjur.

Ketua Tim Kunspek Persiapan Pemilu Serentak 2024 Saan Mustopha, M.Si mengatakan perlunya persiapan yang matang untuk menyambut pesta demokrasi yang tinggal 15 hari lagi. Untuk itu, Komisi II DPR RI ingin melihat lebih jauh kesiapan para penyelenggara pemilu di Kabupaten Cianjur, kesiapan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Cianjur dan kerjasama unsur Forkompimda Cianjur dalam pemilu mendatang. Komisi II DPR RI ingin memastikan pemilu berjalan lancar dan baik. Termasuk tahapan Logistik pemilu, yang dalam beberapa hari kedepan menjadi kunci keberhasilan. Seperti bagaimana proses pengepakan, apakah sudah terpenuhi, dan bagaimana distribusinya ke seluruh wilayah Kabupaten Cianjur. Selanjutnya Ketua Tim Kunspek Komisi II DPR RI Saan Mustopha, M.Si menekankan pentingnya kualitas DPT, apakah sudah tervalidasi dengan baik. Komisi II DPR RI mengharapkan tidak ada lagi surat keterangan (suket) di Kabupaten Cianjur. Untuk itu dukungan dari Pemerintah Kabupaten Cianjur, kolaborasi penyelenggara Bawaslu dan KPU harus terkoordinasi secara baik agar pemilu berjalan dengan sukses dan demokratis. Selain itu perlu dipahami terkait menjaga kenetralan ASN, karena belakangan ini netralitas ASN dan aparat ini menjadi isu yang kuat. Namun yang pasti, Komisi II DPR RI memandang netralitas itu memerlukan keteladanan para pimpinan. Untuk itu, netralitas ASN dan aparat perlu contoh, kalau di atasnya netral maka dibawahnya akan netral. Kalau di atasnya main-main, maka dibawahnya akan berpihak. Sementara itu Bupati Cianjur, Drs. Herman Suherman, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas kunjungan Komisi II DPR RI ke Kabupaten Cianjur

untuk melihat sejauh mana persiapan Pemilu tahun 2024. Herman menandatangani bahwa Kunjungan Kerja Komisi II DPR RI akan memperkuat sinergitas antara pemerintah pusat dan pemerintah daerah dalam persiapan pemilu. Kabupaten Cianjur telah melakukan dukungan dan koordinasi yang erat dengan KPU dan Bawaslu di Kabupaten Cianjur agar persiapan dan tahapan pemilu dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Untuk itu Pemerintah Kabupaten Cianjur telah mendukung sarana dan prasarana bagi KPU Cianjur dan Bawaslu Cianjur. Dukungan itu berupa gedung perkantoran untuk KPU dan Bawaslu, ruangan untuk PPK dan PPS di setiap kecamatan dan desa. Selanjutnya, Bupati Cianjur Herman Suherman menjelaskan bahwa untuk suksesnya pemilu serentak 2024, beberapa ASN telah diperbantukan ke penyelenggara pemilu di Kabupaten Cianjur agar pemilu agar berjalan aman dan demokratis. Kemudian, pemerintah daerah telah mendorong upaya untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dan menekankan pentingnya pemilu berlangsung adil, demokratis, transparan, dan berkualitas. Yang jelas Pemerintah Kabupaten Cianjur akan selalu memastikan pemilu berjalan tertib dan baik. Terakhir, sinergitas antara pemerintah pusat dan daerah adalah kunci suksesnya pemilu, khususnya di Kabupaten Cianjur dan Indonesia pada umumnya.

Pertemuan tersebut, dilanjutkan dengan diskusi yang hangat, antara anggota Tim Kunspek Persiapan Pemilu Serentak 2024 Komisi II DPR RI dengan para peserta pertemuan, baik dari penyelenggara pemilu dan beberapa OPD di Kabupaten Cianjur.

Kabupaten Cianjur, 1 Februari 2024,  
Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi II DPR RI ke Kabupaten Cianjur.